



**AL MUNICIPIO DE MORENO, PROVINCIA DE BUENOS AIRES
A LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO
A LA OPINIÓN PÚBLICA**

El pasado 4 de marzo, la municipalidad usurpó los terrenos de la Escuela Politécnica de la Universidad Nacional de Moreno (UNM). Este acto, en los hechos, constituye una violación a los derechos de propiedad que tiene esa universidad sobre los activos que le fueron otorgados por el gobierno en el momento de su fundación.

La **Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC)** se solidariza con las protestas que las autoridades y la comunidad de la UNM llevan a cabo para impedir que se concrete esta arbitrariedad.

Exigimos el respeto a las propiedades legítimamente otorgadas a la UNM y el retiro inmediato de quienes, a nombre del Municipio de Moreno, han tomado control de los mencionados activos.

Tlatelolco, Ciudad de México a 20 de marzo de 2023

Dr. Roberto Escalante
Secretario General